

Plan LEA martes, 18 de agosto de 2015

0 Comentarios

Interacciones 4

Grandes iniciativas de gente común

Un pequeño grupo de gente común puede llevar a cabo grandes iniciativas para transformar nuestro mundo.

Artículo

Especial para Plan LEA
Santo Domingo

La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana organizarán la proyección de *How to Change the World*, la historia de los pioneros que fundaron Greenpeace y definieron el movimiento ecológico moderno, y *Activismo 2.0*, una serie documental sobre un nuevo grupo de activistas medioambientales que utilizan herramientas digitales y tecnológicas para proteger el medio ambiente en la Era Digital.



Emily Hunter, directora de *Activismo 2.0* e hija del primer presidente de Greenpeace vendrá al país junto a su madre, Bobbi Hunter, para presentar ambas películas. La joven cineasta -que además impartirá un taller en el Colegio New Horizons sobre cómo hacer películas con un Ipad- conversó con el DREFF y con Plan LEA del Listin Diario para hablarnos de cine y activismo.

¿Qué la motivó a embarcarse en su reciente proyecto *Activismo 2.0*?

Sentí la necesidad de contar una historia a la próxima generación. A través del tiempo hemos observado que el activismo social ha aumentado con la llegada de movimientos sociales tales como *Occupy Wall Street* y *Occupy Hong Kong*. Por lo tanto, esta película se enfoca en los movimientos ambientales y en el activismo en general para analizar de qué manera están evolucionando en el siglo XXI, en consonancia con tecnologías tales como los drones, para generar una nueva perspectiva.

Con una resolución de la ONU que prohíbe la pesca ilegal, ¿por qué continúan estos problemas? ¿Se trata de algo más que simples problemas de aplicación de la ley?

Es un problema de aplicación de la ley, agravado por la falta de fuerzas políticas y por las fuerzas del mercado, que regularmente diezman toneladas de pescado, pero también es un problema de información: lo que no vemos, no existe. ¿Qué está siendo pescado? ¿Qué impacto tiene la pesca en el medio ambiente? Las tecnologías como los drones actualmente pueden compilar datos para ayudar a rastrear las prácticas ilegales y reducir los daños al medio ambiente. También es responsabilidad de los ciudadanos el adoptar las prácticas de pesca sostenibles o eliminar el pescado de su dieta hasta que los niveles de las poblaciones de peces vuelvan a sus niveles normales.

¿Cuánto impacto tiene la pesca ilegal con redes de enmalle y deriva en el medio ambiente?

La sobrepesca en su conjunto es el tema central, la pesca con redes de enmalle y deriva es sólo una parte de ella. En el mar Mediterráneo, por ejemplo, las redes de enmalle y deriva anualmente matan un número estimado de 10,000 cetáceos ¡Más que todas las cacerías de ballenas y delfines del mundo!

Durante esta quinta edición usted dirigirá el taller "Cómo realizar una película con un Ipad". ¿Qué tan importante es la tecnología digital en la promoción del desarrollo sostenible?

La tecnología digital nos ha permitido incrementar la cantidad de herramientas democráticas que tenemos a nuestra disposición. Al usar el Twitter hemos podido acceder masivamente a personas con ideas afines y crear conversación no únicamente sobre el desarrollo sostenible sino también sobre el cambio social. Nos comunicamos con un público más amplio y tenemos la oportunidad de compartir las historias locales reales, que de otra manera pasarían desapercibidas, con personas reales.

DIRECTORA

EMILY HUNTER

Es una escritora medioambiental y cineasta. Su padre es el fallecido Robert Hunter, primer presidente de Greenpeace, y su madre, Bobbi Hunter, primera mujer que salvó a una ballena al bloquear a un arponero en alta mar. Durante casi una década Emily ha reportado mientras estaba en el frente de batalla durante las campañas ambientales globales, desde la alta mar en la Antártida hasta las selvas tropicales de Borneo. Acerca del DREFF La Muestra anual, lanzada en el año 2011, tiene como objetivo crear conciencia y profundizar la comprensión del público dominicano sobre los temas medioambientales, al tiempo que celebra la belleza y diversidad del patrimonio natural de la República Dominicana.



Más en Plan LEA

Inauguran centro programación como segundo idioma

La familia que aprende con los cuadernos

Grandes iniciativas de gente común

Desde el primer día de clases

Entrevista a Denis Delestrac

Obra Teatral 'Inadaptados'

El lado oscuro del chicle

Cuadernos de familia

